

LA POSTE telle que
la direction veut qu'on
la voie



LA POSTE telle que
les postier·e·s la vivent

On doit se battre pour tout les facteurs c'est fatiguant je veux vous livrer mon témoignage car il na pas ete sans conséquences sur ma santé malgré mes 26 ans. Apres trois ans de cdd plutôt tranquille au début je vois un réel changement négatif ,j'ai fait une formation ou j'avais déjà la pression quotidiennement j'ai décidé de changer de bureau et c'est pas mieux depuis je suis rouleuse je me suis fait mal il y a un an et la poste n'a jamais voulu le déclarer je viens de me faire opérer d'une hernie car mon poste n'était pas adapté pourtant c'est pas faute de l'avoir signalé mais ils en ont rien a faire ils embauchent des cdd pour remplacer les cassés car leurs chiffres comptent plus que les humains ils ont des cotats même sur notre santé une honte ! J'ai meme entendu dire que je ne voulais rien faire et pas par mes collègues! Pour les congés il faut se battre aussi quand on a pas d'enfants on est discriminés pas le droit a des vacances avec son conjoint ! Le rythme est horrible les rouleurs on doit s adapter tous les jours on sais même plus quelle tournée on fait ni ou on habite. Et pour finir nous sommes en réorganisation cela se passe mal comme partout ils suppriment tout et nous avons nous aussi décider de nous battre, pour l'instant ils repoussent l'échéance... Faut arrêter l'esclavage au bout d un moment et virer tous ces cadres qui nous prennent pour des robots !

La Poste, très heureuse de l'avoir quittée il y a 5 ans. Infantilisation, harcèlement pour vendre toujours plus quitte à mettre les clients dans la m... Discrimination des salariées ayant des enfants. Je souhaite beaucoup de courage à mes anciens collègues.

DES TÉMOIGNAGES SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

les témoignages sont repris tels quels sans modification

RÉMUNERATIONS AUX RAS DES PAQUERETTES

Tout augmente mais pas notre salaires de facteur on as pas de 13eme mois pas un seul timbre en cadeau et pas d'arbre de Noël pour les enfants ni de cadeau de fin d'année que dalle, des point pour la tenu de facteur qui si tu prend un pul ou un t shirt tu peu pas prendre un pentalon ou une casquette ni des chaussures ! Donc on use nos propres vêtements pour sa que beaucoup on que le gilet sans manches il faut x année si on veut la tenu complète et à condition de pas avoir grossi ou maigrir

Quand tu vois que il y a encore 6 ans j'avais 45 minutes pour effectuer une tâche et maintenant on me donne 15min pour la même chose, quand tu leur demandes pourquoi, ils te répondent ' c'est 15mi' pour tout le monde quelques soit le courrier, en faite celui qui a un secteur calme il a 15min et celui qui a un centre ville avec banque magasin... Il a 15 min aussi alors qu'il a plus de boulot' c'est en partie pour ça que l'on doit tjs courir

BURN OUT

VIE PERSONNELLE ÉCLATÉE

Factrice depuis 18 ans je vois cette entreprise s'autodétruire sans aucun égard pour ses employés j'ai hâte de voir votre reportage demain 😞

MÉPRIS DE L'ENCADREMENT

pour revoir l'émission en replay : https://youtu.be/Wb9_FO2sdo4